

RESOLUCIÓN SOBRE EL RESPETO Y LA EDUCACIÓN DE LOS REPRESENTANTES PÚBLICOS EN LA COMUNIDAD DE MADRID.

La ciudadanía de Madrid asiste con especial preocupación al deterioro institucional que están padeciendo las instituciones madrileñas.

Como ejemplo más reconocible está el desarrollo de las sesiones en el Pleno de la Asamblea de Madrid; situaciones de mucha crispación política que han derivado en violencia verbal e intimidación a miembros de diferentes grupos parlamentarios.

Este deterioro es impulsado, entre otras causas, por la instrumentalización del Partido Popular del desarrollo de los plenos y por la arbitrariedad en la aplicación del reglamento por parte de su Presidente, el señor Osorio.

Los y las socialistas madrileñas no vamos a consentir que en esta Comunidad vivamos en un desprecio absoluto por el respeto y la cortesía que deberían caracterizar el ejercicio de la actividad política, lo que supone, inevitablemente, la devaluación de nuestra democracia.

Estos comportamientos son contrarios a las normas de conducta a las que se debe cualquier persona y más cuando se trata de un representante de la ciudadanía, así como a los principios democráticos de convivencia, de educación y de respeto a las normas de orden y de funcionamiento del Parlamento.

La educación, el respeto, la cortesía y la tolerancia son los mejores atributos que podemos tener los representantes políticos, porque fortalecen la democracia y ayudan, sin duda, a centrarnos en propuestas para mejorar la vida de la gente. Los representantes públicos son elegidos para trabajar por mejorar la vida de la gente, no para dar espectáculo y atacar (a nivel político y personal) al rival. **Las reiteradas declaraciones públicas de los más altos dirigentes del Partido Popular de Madrid, con las que intentan menoscabar la dignidad personal y reputación, poniendo bajo sospecha y cuestionando la integridad y honestidad del Presidente del Gobierno de España y de su entorno familiar más cercano utilizando bulos, calumnias, difamaciones y acusaciones malintencionadas e infundadas merecen nuestra absoluta condena y exigimos que sus autores estén fuera de la política.** Esto solo hace que la ciudadanía madrileña se aleje cada día más de sus representantes políticos porque no se siente representada.

La salud democrática de nuestro parlamento y de nuestros órganos institucionales depende, en gran medida, de tomar conciencia de la enorme responsabilidad que supone ser cargo electo.

Con esta resolución el PSOE de Madrid reivindica la necesidad de fortalecer la democracia garantizando la educación, el respeto, la cortesía y la tolerancia en la acción política de los representantes públicos institucionales y los partidos políticos. Por lo que exigimos al Presidente de la Asamblea de Madrid que aplique el Reglamento con objetividad e independencia, mantenga el orden en los Plenos para garantizar la calidad democrática de esta institución y asegure la buena marcha de los trabajos plenarios.